



Conférence grand public : Vous avez dit fragile ?

Etienne HÉRIARD viendra apporter son témoignage après presque 20 ans à l'école de la fragilité dans les communautés de L'Arche. Il nous parlera de la façon dont la rencontre avec les personnes en situation de handicap et son parcours de vie le transforment en profondeur dans sa relation à lui-même, aux autres, à la nature et à Dieu.

Malgré les défis initiaux, dépasser la peur de la différence révèle des leçons précieuses offertes par ceux qui vivent avec un handicap.

La conférence inclura un échange avec le public et s'inscrit dans les célébrations des 60 ans de l'Arche du 28 au 31 mai, où des membres internationaux sont attendus.

Etienne Hériard est actuellement responsable de la région Sud-Ouest et de la Formation pour la fédération de L'Arche en France.

Jeudi 23 mai 2024, de 20h00 à 21h45

A la Maison diocésaine

<https://podcast.rcf.fr/2024-05/AM-47597.mp3>

CONFÉRENCES « GRAND PUBLIC »



Jeudi 23 mai 2024
de 20h00 à 21h45
à la Maison diocésaine d'Angoulême
VOUS AVEZ DIT FRAGILE ?

Etienne Hériard

*responsable de la région Sud-Ouest et de la Formation
pour la fédération de L'Arche en France*

viendra apporter son témoignage après presque 20 ans à l'école de la fragilité dans les communautés de L'Arche. Il nous parlera de la façon dont la rencontre avec les personnes en situation de handicap et son parcours de vie le transforment en profondeur dans sa relation à lui-même, aux autres, à la nature et à Dieu.

Solène BABEAU : Tél. 06 15 52 70 13 - formationchretienne@dio16.fr

Ne pas jeter sur la voie publique



IMPRIM'VERT®

